

ドリーム園だより 11月号

NO. 180 2024.11.1

日が沈むのが日に日に早くなり、冷たい風や園庭の落ち葉に季節の移り変わりを感じるようになりました。

朝夕は肌寒いですが日中はまだ暖かく、子ども達は戸外で元気いっぱい遊んでいます。気温の差も大きくなるので、体調の変化に気を付けながら過ごして行きたいですね。



11月生まれのお友だち

1日 ケン ティン トウイク チュンくん 2さい
3日 たかの みう さん 3さい

21日 こうの とあくん 3さい



杭全神社公園まで園外保育に行きました。過ごしやすい気候の中、色々な遊具でたくさん楽しみました。お弁当もとても喜んでいました。お弁当の用意ありがとうございました。



Instagram
保育の様子を伝えて
いきたいと思います。

ひらのドリーム園
(06)6791-5410



<http://www.dswo.or.jp>



ひよこグループ(0才児)

気温が下がってきて、日中過ごしやすい日が多くなり、園庭やお寺で砂の感触を味わったり、駅に電車を見に行ったりと戸外遊びを楽しむことが出来ました。11月は冷え込む日が増えてきますので体調の変化に気を付けて過ごしたいと思います。



ばんびグループ(1才児)

10月は過ごしやすい気候になり、お寺や園庭で遊んだり、JR 平野駅へ電車を見に行きました。また、杭全神社公園に園外保育に行き、体をたくさん動かして遊んでいました。お友だちとの関わりも増え、一緒に遊びを楽しむ姿が見られるようになりました。11月も気温差に気を付けながら楽しく過ごしたいと思います。



あひるグループ(2才児)

10月になり、ハロウィン一色のお部屋に待ちきれない様子で、「とりっく おあ とりーと」と合言葉を教えていました。過ごしやすい気候になり、園庭やお寺・公園で元気いっぱい走り楽しむ子ども達。11月も体調の変化に気を付けながら、たくさん自然に触れたいです。



いるか・きりんグループ(4・5才児)

10月はお芋掘りや人形劇、公園にお弁当を持って行ったりと園以外での楽しい行事がたくさんあり、いつもとは違うこの時期ならではの経験が出来たと思います。だんだんと朝夕の冷え込みが増していますが、体調の変化に気を付け、楽しく過ごしたいと思います。

